



Participación, Migración y Cooperación al Desarrollo

LA XVI CAMINATA SOLIDARIA DE MÁLAGA RECAUDARÁ FONDOS PARA LA FUNDACIÓN 'TIERRA DE HOMBRES'

Se celebrará el domingo 14 de abril a las 11:00 horas con salida y llegada en el auditorio municipal Eduardo Ocón

04/04/2024.- La XVI Caminata Solidaria, organizada por el Ayuntamiento de Málaga, se celebrará el domingo 14 de abril a partir de las 11:00 horas, con un recorrido de unos dos kilómetros que tendrá como punto de salida y llegada el auditorio municipal Eduardo Ocón del Paseo del Parque. En la edición de este año, la recaudación se destinará a la fundación 'Tierra de Hombres' dedicada a prestar ayuda a familias afectadas por desastres naturales y conflictos armados.

La concejala delegada de Participación Ciudadana, Mar Torres, junto al concejal delegado de Deporte y padrino honorario de la Caminata Solidaria 2024, Borja Vivas, han informado esta mañana sobre los detalles de este evento saludable de carácter familiar y social.

Los tickets para colaborar con esta iniciativa solidaria tienen un coste de dos euros y se pueden adquirir en la sección de deportes de El Corte Inglés (tanto en el establecimiento de avenida de Andalucía como en el de Bahía Málaga), Copyrap (calle Buenaventura, 6) y en el Museo Automovilístico y de la Moda (antigua Tabacalera). El mismo día de la celebración de la caminata también se podrán comprar los tickets desde las 9:00 horas en el auditorio Eduardo Ocón.

Por la compra de cada ticket, además, se entregará una camiseta alusiva a la Caminata Solidaria que se podrá recoger el mismo día del evento antes de la salida, así como un billete de ida y vuelta de la EMT para utilizarlo el día de la caminata. Igualmente, cabe la posibilidad de colaborar con la fundación 'Tierra de Hombres' mediante la compra de tickets, aunque no se pueda asistir a la caminata.

Como en años anteriores, la Caminata Solidaria se concibe como un acontecimiento no competitivo, que se desarrolla en un ambiente festivo y que tradicionalmente cuenta con una gran participación. El objetivo es el de colaborar con diversas organizaciones sin ánimo de lucro a través de la recaudación obtenida, además de dar a conocer la labor que estas entidades realizan.

En esta edición, la entidad beneficiaria será la fundación 'Tierra de Hombres', que promueve el desarrollo de la infancia más desfavorecida y de sus familias.





Lo recaudado en la caminata de este año se destinará al proyecto de cooperación internacional 'Viaje hacia la Vida' que desarrolla la fundación desde hace veinte años con el Hospital Materno-Infantil de Málaga. Este proyecto está orientado a niños y niñas con cardiopatías que no pueden ser tratados en sus países y se alojan con familias malagueñas que acogen a estos menores de forma transitoria.

Asimismo, cabe recordar que el Ayuntamiento de Málaga también ha colaborado recientemente con 'Tierra de Hombres'. En concreto, el año pasado se le concedió una subvención extraordinaria de 30.000 euros, a través de la Mesa de Emergencia, para el envío de ayuda humanitaria a la población más vulnerable afectada por el terremoto de Siria.

RECORRIDO DE LA XVI CAMINATA SOLIDARIA

Esta marcha de carácter solidario, con un recorrido aproximado de dos kilómetros, discurrirá por algunas de las calles principales del Centro Histórico de Málaga. La salida se hará desde el auditorio municipal Eduardo Ocón a las 11:00 horas, y tendrá el siguiente itinerario: calle Juan Luis Peralta, plaza de La Aduana, calle Císter, calle Santa María, calle Molina Lario, calle Granada, calle Larios, plaza de La Marina, paseo del Parque y llegada al recinto del auditorio Eduardo Ocón. Además, al regreso se realizarán actividades recreativas y sorteos en el escenario.

La Caminata Solidaria está organizada por el Ayuntamiento de Málaga y cuenta con la colaboración de Eventos DZ3, Junta de Andalucía, EMT Málaga, Coca-Cola, El Corte Inglés, Museo Automovilístico y de la Moda, Copyrap, El Hangar de Leia, Cardiolife, Gimnasio Urufit, ELCAMM, Inmobiliaria Adaix, BNI Málaga, Grupo Limsama, Gamma, Protección Civil y Seguridad Kosmos.